



Union Fédérale de l'Action Sociale CGT

TRAVAIL SOCIAL ET MÉDICO-SOCIAL



L'arrogance patronale et gouvernementale, on n'en peut plus !

Après des années de vaches maigres pour les salarié.e.s français.e.s, l'enrichissement des patrons et des actionnaires ne passe plus ! En ces temps de fortes inflations, de crise sanitaire qui n'en finit plus et de disette pour les salarié.e.s, NOUS NOUS SOULEVONS !

Salaires

**Libertés
syndicales**

Retraites

⇒ **L'UFAS CGT de la Fédération CGT Santé et Action Sociale appelle à la grève et à rejoindre massivement les mobilisations du 18 OCTOBRE 2022 décidées rapidement avec une très grande détermination par l'ensemble des structures nationales et locales de la CGT.**

Le gouvernement est prêt à tout pour attaquer notre droit constitutionnel à faire grève : les réquisitions en sont un bon exemple. Le patronat préfère gaver les actionnaires et les patrons plutôt que d'augmenter les salaires. Dans notre champ, nous ne sommes pas épargné.e.s.



⇒ **La CGT revendique :**



- ⇒ **Les 183 € pour tou.te.s dans le privé et dans le public,**
- ⇒ **Une augmentation au-dessus de l'inflation actuelle, soit 14% pour le CCNT 66-79-CHRS/51/65,**
- ⇒ **Pour la fonction publique hospitalière, une augmentation à hauteur de 10% de la valeur du point d'indice.**

ENSEMBLE, NOUS SOMMES PLUS FORTS !

Contact / infos / rassemblement :



Retrouvez toute l'actualité fédérale sur

www.sante.cgt.fr

Union Fédérale de l'Action Sociale CGT - Case 538 - 263 rue de Paris - 93515 Montreuil CEDEX - ufas@sante.cgt.fr - Tél : 01 55 82 87 81